

CALVADOS

Nouveau pôle de santé pour la Côte fleurie : un projet de 50 millions d'euros

Le projet de pôle de santé de la Côte fleurie a été attribué au groupement constitué de l'entreprise Sogea, associée à l'architecte Michel Beauvais et au bureau d'études Coteba. Cinq groupements avaient préalablement été sélectionnés : Entreprise Quille, Entreprise Eiffage, Entreprise Spie-Batignolles, Entreprise CMEG et donc Sogea.

Une galerie vitrée reliera

les deux parties. Cet équipement de 234 lits sera implanté sur la commune de Cricqueboeuf et dominera la mer sur les hauteurs de Trouville. Il regroupera deux établissements publics (le centre de cardiologie de Trouville-sur-Mer et le centre hospitalier d'Equemauville), ainsi qu'un établissement privé, la polyclinique de Deauville. Les deux parties, publique et privée – soit 15000m² sur un rez-de-chaussée et deux étages –, seront reliées



ARCHITECTE: MICHEL BEAUVAIS

La conception du futur pôle de santé publique de la Côte fleurie (ci-dessus la partie publique) a été attribuée au groupement constitué de l'entreprise Sogea, associée à l'architecte Michel Beauvais et au bureau d'études Coteba.

par une galerie vitrée. La première coûtera 35 millions d'euros, la seconde 15 millions. Au-delà de l'existence de services d'urgence communs et d'un service unique d'imagerie, la collaboration entre le

public et le privé se traduira dans le fonctionnement du bâtiment, puisque l'hôpital chauffera la polyclinique qui, de son côté, fournira l'électricité à l'hôpital. Ce projet de 50 millions d'euros figure au plan

gouvernemental «Hôpital 2007». Cette opération, qui bénéficiera de la démarche HQE, débutera en septembre, pour une mise en service au printemps 2009.